

Bonjour,

La Mie Câline, acteur français majeur des terminaux de cuisson depuis 1985 via son offre de pains, viennoiseries, pâtisseries et de restauration rapide, se développe en région. Grâce à son réseau de 242 magasins, la marque du groupe Monts Fournil séduit toujours plus d'entrepreneurs.

**Dès le 1<sup>er</sup> septembre 2022, La Mie Câline d'Aurillac (15) sera reprise par Jérôme et Gilles !**

**Gilles**, 46 ans et **Jérôme**, 47 ans, ont décidé de se lancer une seconde fois dans l'incroyable aventure des franchisés La Mie Câline.

C'est en 2013 que Gilles et Jérôme ont succombé pour la première fois à la merveilleuse aventure des franchisés. Durant 8 ans, ils ont tenu La Mie Câline de Sarlat-la-Canéda d'une main de maître. Après la crise sanitaire, Gilles et Jérôme ont ressenti le besoin de faire une pause et ont revendu leur magasin en mai 2021.

Lorsqu'ils ont eu connaissance de la vente du magasin La Mie Câline d'Aurillac, ils y ont vu une opportunité de revenir dans le réseau ! C'est dans ce magasin que Gilles a travaillé pendant plusieurs années après sa formation de pâtissier.

Séduits par la bienveillance et la bonne entente au sein du réseau La Mie Câline, Gilles et Jérôme ont de nouveau suivi la formation d'un mois au siège et de deux mois dans un magasin La Mie Câline avant de s'embarquer dans leur nouvelle aventure.

Originaire d'Aurillac, revenir dans sa ville natale est pour Gilles un moyen de se rapprocher de ses proches.

La Mie Câline d'Aurillac située en plein centre-ville connaîtra quelques semaines de travaux avant de pouvoir accueillir ses premiers clients le 1<sup>er</sup> septembre.

Gilles et Jérôme veulent faire de leur magasin un lieu chaleureux et convivial, à l'image des valeurs de La Mie Câline.

*« Lorsque nous avons appris que le magasin La Mie Câline d'Aurillac était à vendre, ce fût comme une évidence ! Nous avons très envie de rejoindre le réseau La Mie Câline qui nous a énormément apporté. Nous avons toujours été en totale osmose avec ses valeurs : la bienveillance, l'honnêteté et la solidarité. Nous apprécions tout particulièrement la diversité des produits suggérée tout au long de l'année et le rapport qualité-prix que propose l'enseigne » **assurent Gilles et Jérôme.***

**La Mie Câline d'Aurillac emploiera 8 salariés pour recevoir les Pétrusiens-Aurillacois !** L'enseigne place au cœur de ses valeurs le respect des autres, la communication, la compétence professionnelle, la loyauté et l'honnêteté.

**Le réseau de franchise La Mie Câline compte aujourd'hui 242 magasins et fédère plus de 2 200 franchisés et collaborateurs.**

Informations pratiques :

1 avenue Gambetta 15000 Aurillac.

04 71 43 38 79

Ouvert 7j/7